

社員食堂は誰でも同じ値段で

大半の会社の社員食堂が、正社員も非正規社員も同じ値段で利用できます。ジーエスユアサでは5割も割高になるのは、見直すべきです。

西大路で働く請負社員から届いた手紙を紹介します。

私が社員食堂に行かなくなった理由

社員食堂というのは、社内で働く従業員のために安く食事を提供するものであり、決して営利目的ではない場所だと、私は考えます。

しかしながら、私の勤める会社は請負会社であり、ジーエス・ユアサの社員の方と同様に安価に昼食を取ることができません。請負である私たちは、毎月安い賃金で雇われ、とても裕福な生活をしているとはいえません。それなのに何故、ジーエス・ユアサの社員より高い値段で社員食堂を利用しなければならないのでしょうか。私はそれに納得がいかず、毎日コンビニエンスストアで昼食を済ませています。正直、コンビニで昼食を済ます方が空腹も満たされますし、社員食堂より安く済みます。

私が前につとめていた派遣先であったパナソニックでは、正社員も外部社員も同じ値段で食堂を利用することができました。この違いはいったい何でしょうか？

よって私は食堂を利用しなくなりました。本当は健康のことなども考えたら、社員食堂で昼食を取るべきなのでしょう。私たち請負会社の社員にもジーエス・ユアサの社員の方と同様の値段で食堂を利用させていただきたいものです。

昼休みに食堂に行かず、コンビニで済ます請負社員も多いです。誰でも同じ値段なら、こんな事はないと思います。『同じ釜の飯』という言葉もあります。西大路で働く人なら誰でも皆、同じ値段で、昼食は食堂でとれるように、ジーエスユアサが補助対象を拡大すべきです。

解雇・雇い止め、労働災害 セクハラ・パワハラ、いじめ

などの困り事の相談は、
rsoudan999@yahoo.co.jp または、
070-5653-7886【小山】へ。
このビラの感想・意見なども寄せてください。(秘密厳守)



今週お勧めのTV

沈まぬ太陽

2月11日(金)

19:00 読売テレビ

国の都合と経営者の放漫が、日航の破綻をもたらした。その責任を指名解雇で労働者に押しつけた。

日航の内実と、その中で誇りを貫く男の生き様が印象的な映画。

ジーエス・ユアサ関連労働組合